第11号② 令和4年12月23日

文 責 校長 山村 利行

【2学期を、生徒代表の発表で、振り返りました。】

## 【1年生代表 T.Iさんの発表より抜粋】

ぼくは、2学期の学級委員に立候補しました。学級委員に興味があり、学級委員になって一生 懸命頑張りたいと思ったからです。たくさんすることがあり、仕事を忘れることもありましたが 特に黙想や集会時の移動での呼びかけを頑張りました。2学期最後の音楽の授業で、「号令が上 手になった」と褒められたときはとても嬉しかったです。大変なこともありましたが、周りが支 えてくれて成長することができました。

他にも、ぼくが頑張ったことが3つあります。1つ目は、勉強です。家庭学習では、特に漢字と英単語の練習に取り組み、漢字のテストで前より点数が取れるようになりました。

2つ目は、時間を意識することです。給食では、量を調整し、時間内に食べ終わることができるように工夫しました。移動教室も前より素早く動くことを心がけています。ただ、授業の準備が遅いときがあるので気をつけたいです。

3つ目は、部活動です。ぼくは、吹奏楽部に所属しています。あゆみ公園でのクリスマスの演奏では、地域の方々に「ありがとう」と言われ、「一生懸命練習してよかった」ととても嬉しくなりました。これからも、たくさんの人に喜んでもらえる演奏ができるように頑張りたいです。

## 【2年生代表 EMさんの発表より抜粋】

私が2学期頑張ったことは、学級委員です。学級委員は初めてやったのでクラスをまとめられるか心配でしたが、最後までやりきることができました。

その他に、クラスで頑張ったことが2つあります。1つ目は合唱発表会です。最初はクラスがまとまっていませんでしたが、本番に近づくにつれ団結することができたと思います。来年は、連合音楽会があるので、これから団結力を高めていきたいと思います。

2つ目は、修学旅行です。修学旅行の班決めでは、クラスの意見がまとまらないこともありましたが、みんなで話し合いをし、無事、楽しい修学旅行になりました。

私が3学期に頑張ることは、2つあります。1つ目は勉強です。来年はいよいよ受験生です。 そのために家出の勉強時間を増やしていきたいです。

2つ目は、あいさつです。今までは、「なあなあ」になっていましたが、これからは、立ち止まりあいさつを徹底していきたいです。3学期は、3年生になる準備をしていきたいです。

## 【1年生代表 M.Mさんの発表より抜粋】

私の2学期の反省は、計画通りに勉強が進まなかったことです。やる気がなかなか出ずに、計画していた時間通りの勉強ができないことが多々ありました。しかし、受験生ということもあり最近では、自主的に勉強する時間が増えました。それでも受験までに時間が足りないと思うことがあったので、もっと早くからしっかり勉強しとくべきだったなと反省しています。

受験まで残りわずかですが、効率よく、覚えるまで何度も問題を解いていこうと思いおます。そして、問題集や過去問を積極的に解いて、入試に出ても解けるように頑張っていきたいです。 勉強量や勉強時間を、今より増やすのはもちろんですが、勉強する内容の質も今より上げ、気を抜かず、危機感をもちながら、冬休みの勉強に励みたいと思います。 3 学期最後のテストでは、今までで一番いい点を取れるように頑張ります。

学校生活では、卒業するときに良い思い出だったと思えるように、楽しむときは楽しむ、勉強する時は勉強すると、メリハリをつけて、1年が終わるときに、満足できる結果が出ていたらいいなと思います。